
Es ist verrückt, aber gerade in der Zeit, in der wir alle unser Klima und mit ihm unsere Zivilisation 

schützen müssten, wird in der Stadt München geholzt, abgerissen und verdichtet wie nie zuvor. 

Nachwachsende Materialien, angepasste und flexible Wohnformen, ein soziales Miteinander auf den 

Plätzen auch außerhalb der Innenstadt, das gibt es nur im Modellprojekt. Dabei müsste die Stadt sich 

insgesamt zurücknehmen und die Zeit nutzen, um ganz neu über ihre Weiterentwicklung 

nachzudenken. Ein überall Mehr kann es nicht sein. Da in diesem Forum nur kleine 

Verbesserungsvorschläge zur Diskussion stehen, fordern wir die Stadt auf, überall, wo es irgend 

möglich ist, Alleen zu pflanzen, um den jährlichen Verlust von Grünstruktur auszugleichen. Bei uns in 

Ramersdorf etwa könnte die Adam-Berg-Straße leicht in eine Allee umgewandelt werden. Wie 

angenehm wäre sie dann im Sommer zu begehen. 


